

# 音楽・格闘技の分野で活躍する2人が小林へ凱旋

11/FRI 24 | 集まったファン約200人を前に市役所でゲリラライブ  
代表曲「いま、太陽に向かって咲く花」など熱唱

## シンガーソングライター NOBU

シンガーソングライターでこばやしふるさと大使を務めるNOBUさんの凱旋ゲリラライブが、11月24日に市役所で開催されました。

NOBUさんは、第50回日本有線大賞と第59回日本レコード大賞で新人賞に輝いた代表曲「いま、太陽に向かって咲く花」を熱唱。続いて、SNSを中心に多くの共感を集めている「たのしみなさい。」を優しくも力強い声で歌い上げました。

ライブの最後に「地元を誇りを持って一緒にがんばっていきましょう」、「近い将来、必ず紅白（歌合戦）に出場できるようがんばります」と宣言すると、集まったファンなど約200人から大きな拍手と声援が送られました。

NOBUさんは、11月18日に結婚。お祝いとして、花束と小林市産宮崎牛が贈られました。



12/THU 14 | ISKA 世界スーパーフェザー級チャンピオンに輝いた  
寺田 匠さんの王座獲得を祝う凱旋セレモニー開催

## K-1ファイター 寺田 匠

プロ格闘家でこばやしPR大使の寺田匠さんがキックボクシングの大会『ISKA 世界スーパーフェザー級』で世界王者に輝いたことを祝い、12月14日、市役所で凱旋セレモニーを開催しました。

寺田さんは、11月18日にイタリア・ミラノで開催された大会で4ラウンドKO勝ちし、見事世界チャンピオンに輝きました。

中央保育所の園児たちから花束と小林市産宮崎牛を受け取った寺田さんは、「これまで遠回りもしてきたが、家族や応援してくださる皆さんのおかげでここまでこれました。一番の目標はK-1の世界王者なので、それに向けてがんばります」とあいさつ。

その後、デモンストレーションとしてミット打ちが披露されると、世界王者の迫力ある技に会場からは感嘆の声が上りました。



## 市政の動きトピックス

誰もが暮らしやすい社会を目指して  
行政サービスも「やさしい日本語」で  
市職員向けの研修会を開催



11月17日、同志社大学ベティーナ・ギルデンハルトさんを講師に迎え、市職員向け「やさしい日本語研修」を開きました。やさしい日本語は、難しい言葉を使わず一文を短くするなどした簡単な日本語のこと。日本語に不慣れな外国人に的確に情報を伝えるために考案され、小さな子どもや高齢者、障がい者にも有効な伝達手段とされています。研修では、業務で使う言葉の言い換えなどを考えながら、やさしい日本語について学びました。

ゲームは頭のスポーツ！  
野尻地区の生きがい学級で  
「eスポーツ」体験会を開催



コンピューターなどを使ったスポーツで、年代や性別を問わず楽しめ、脳トレや認知症予防などにも効果的とされる「eスポーツ」。市は、連携協定を結ぶ東京大学先端科学技術研究センターや、福岡eスポーツ協会の協力のもと取り組みを進めています。12月には野尻地区の生きがい学級で体験会を実施。12月15日の紙屋学級では、参加者9人がパズルゲーム「ぶよぶよeスポーツ」を体験しました。

- 02 市政の動きトピックス
- 03 Pick Up Topics 音楽・格闘技の分野で活躍する2人が小林へ凱旋
- 04 令和6年新春のごあいさつ
- 06 PhotoReport ①  
こばやし秋まつり 2023
- 07 PhotoReport ②  
第72回こばやし駅伝競走大会
- 08 こばやし Topics
- 12 お知らせ
- 14 Pick Up Information
- 16 暮らしのカレンダー
- 18 教育委員会からのお知らせ
- 19 きずな協働体通信
- 20 ゼロカーボン豆知識／健幸のまちづくり  
拠点施設整備つうしん／元気の知恵袋
- 21 図書館からのお知らせ  
／すきむらんどNEWS
- 22 ハッシン info /  
Instagram& 広報こばやし
- 23 心の花びら／SUKUSUKU /  
こすも〜につき

### 今月の表紙

小林の秋の風物詩「こばやし秋まつり」



今月の表紙は、11月23日に開催された「こばやし秋まつり」（関連記事6頁）です。当日は秋晴れの気持ちのいい空の下で開催。子どもから大人まで、多くの人たちが歩行者天国となった小林駅前などの会場に集い、パレードや食の祭典「うめもん市」などを楽しみました。